

ほなみ

山形市立金井小学校
学校だより 第7号
H.30.10.11 発行
校長：田所 昭裕
児童数 820名
(10月5日現在)

「人とかかわりながら、学ぶ楽しさを実感する子ども」を育む

山形市教育委員会委嘱 公開研究発表会開催

10月3日(水)の午後から、「人とかかわりながら、学ぶ楽しさを実感する子どもの育成」を主題に、山形市教育委員会委嘱の公開研究発表会が開催されました。

本校で、公開研究発表会が開催されるのは、平成15年に金井中学校と合同で「小中連携のもとで生きる力を育む」を研究主題に開催して以来15年ぶりのことです。当日は提案した授業をもとに、約500名の先生方が13の分科会に分かれて熱心に話し合いを行いました。

本校では「人とかかわりながら自分の考えをもち、主体的に学び続ける子ども」をめざして、授業実践を重ねて参りました。学習を参観された先生方からは、子ども一人一人がしっかり学習課題と向き合い一生懸命に学んでいることや、仲間と互いの考えを伝え合いながら自分の学びを深めたり広めたりしていることを、たくさん評価していただきました。男女分け隔てなく交流している姿には、驚かれた先生も多かったようです。

うれしくなって、さっそく9日(火)の全校朝会で子どもたちに伝えました。自分のことだと実感していた子どもは少なかったようですが、胸を張って「私が学校の主人公」だと言えるように、丁寧に価値づけながら自信と自覚をもたせてあげたいです。

この研究をさらに充実させながら、今後も「チーム金井」で子ども一人一人の力を引き出し伸ばすための授業に努めて参ります。



思わず身を乗り出して学ぶ



すっと心を合わせて交流する



熱心な話し合いが続いた分科会

6年生による前日の掃除

毎朝、廊下や階段の掃除をしてくれている6年生ですが、公開研究発表会の前日も、玄関や水屋そしてトイレの特別掃除を買って出してくれました。一生懸命に働くその姿は、最高学年としての誇りに満ちていました。



※公開研究発表会に関する情報は、金井小HP「お知らせ」からもご覧ください。

素敵なモザイクアート作品が完成！ P T A研修会



9月14日(金)に行われたP T A研修部主催の「モザイクアートを作ろう」の活動では、一人一人の作品を重ね合わせて学年毎に見事な幾何学模様の大作を完成させました。820人の主人公が力を合わせると、とても素敵なことができるということを実感した研修会でした。試行錯誤をくり返しなが準備いただいたP T A研修委員の皆様方、ありがとうございました。

創立 118 周年記念式 11 月 1 日(木)



今年は47名の子どもたちが太鼓クラブで練習に励んでいます

ほなみ童太鼓の演奏もあります

11月1日(木)は、本校118回目創立記念日になります。今年は、例年行われている式典の第2部として、ほなみ童太鼓の演奏を行います。

30年近い歴史を持つ太鼓クラブ、地域の方々からも広く演奏を聴いていただきたいとの思いから、2月のサークルサクルフェスタに代わって、この日に演奏することにしました。

時間は9時50分から(式典は9時から)で、会場は本校体育館です。式典も含めて参加いただけますので、ぜひお誘い合わせの上、ご来校ください。

【11月の学校行事・P T A活動・地域行事】

- 1日(木) 創立118周年記念式(太鼓クラブ発表)
- 3日(土) 文化の日 J A祭り(太鼓クラブ参加)
- 9日(金) ほなみフェスタ
- 16日(金) 2年親子行事「ドッジボール大会」
- 23日(金) 勤労感謝の日
- 29日(木) ~30日(金) 6年修学旅行(東京方面)



《御 礼》10月3日の公開研究発表会では、30名を超える保護者の皆様に駐車場の誘導や受付・案内、接待、記録写真、会場設営の仕事をお手伝いいただきました。お忙しい中を、本当にありがとうございました。

今年も、立派な稲が実りました。齋藤さんありがとうございます。(10月5日 5年稲刈り)

